

Iniciarán preparativos para la renovación del Congreso Local

A lo largo de 10 días sostendrá encuentros con los próximos coordinadores parlamentarios

Lilia González

Será a finales del presente mes cuando la Diputación Permanente de la Legislatura Local se constituya como Comisión Instaladora para comenzar a ver lo relativo a la renovación del Congreso mexicano.

El actual coordinador parlamentario de Morena, Maurilio Hernández explicó que de acuerdo con el reglamento, a partir del 25 de agosto y hasta el 4 de septiembre, la Comisión Instaladora deberá sostener encuentros con las y los coordinadores de cada grupo parlamentario de la próxima legislatura.

Lo anterior para establecer todo el mecanismo de la instalación, la organización interna, las curules, oficinas, el programa de trabajo y de más aspectos dentro del Poder Legislativo.

Y es que indicó que deberán esperar a que se resuelva la totalidad de los medios de impugnación por parte de la Sala Regional Toluca y Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para tener la certeza de cómo se integrará la legislatura.

Lo claro hasta el momento, dijo, es que contará con 38 mujeres y 37 hombres; sin embargo, algunas fuerzas políticas aún están peleando en tribunales la posibilidad de obtener un espacio más.

“Si se ratifica el acuerdo, tendremos 36 diputados como grupo parlamentario y como coalición 53, con esto se integra una Legislatura con una mayoría de izquierda, esto ayudara a poder garantizar que las iniciativas de progreso y transformación que

envíe el Ejecutivo puedan ser aprobadas y al interior todas las iniciativas de los diputados de izquierda, puedan transitar favorablemente”, comentó.

Finalmente, el actual presidente de la Diputación Permanente, Jesús Izquierdo Rojas comentó que si bien, administrativamente ya se pueden ir registrando a los coordinadores parlamentarios próximos, aún no se tiene ningún registro.



POR INICIAR LA TRANSICIÓN DE LA PRÓXIMA LEGISLATURA

LA PRÓXIMA SEMANA ARRANCA TRABAJOS LA COMISIÓN RESPECTIVA. YA DEBE HABER COORDINADORES PARLAMENTARIOS

MARIO RODELA

El cambio de Legislatura se dará en próximas semanas, y para ello, la Diputación Permanente deberá constituirse en Comisión Instaladora para iniciar los trabajos de transición.

El coordinador parlamentario de Morena, Maurilio Hernández señaló que el reglamento establece que 10 días previos al cambio de legislatura (5 de septiembre), deberá quedar instalada dicha comisión para establecer toda la organización interna, las curules, oficinas y el programa de trabajo que se tendrá en días subsecuentes.

En este sentido, indicó que del 25 de agosto y hasta el 4 de septiembre, la Comisión Instaladora deberá sostener encuentros con las y los coordinadores de cada grupo parlamentario de la próxima legislatura para lograr los mejores acuerdos y una transición ordenada.

Todo este procedimiento, dijo, se registrará una vez que la Sala Regional Toluca y Sala Superior del TEPJF resuelvan la totalidad de asuntos de inconformidad que se presentaron en contra de los resultados electorales, pues algunos partidos políticos siguen buscando ganar una curul más.



En tanto, el presidente de la Diputación Permanente, Jesús Izquierdo Rojas comentó que si bien, administrativamente ya se pueden ir registrando a los próximos coordinadores parlamentarios, aún no se tiene ningún registro. Por cuando hace a Morena, Maurilio Hernández indicó que aún no tienen nada definido “no es un tema que ya esté cantado, ni definido, estamos trabajando en ese proceso”.